

Mahasiswa KKN 95 Adakan Sosialisasi Dampak Bullying Bagi Kehidupan Siswa di MTsN 4 Aceh Utara



Mahasiswa KKN 95 Adakan Sosialisasi Dampak Bullying Bagi Kehidupan Siswa Di MTsN 4 Samudra

UNIMALNEWS | Lhoksukon– Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Kelompok 95 Universitas Malikussaleh, Desa Blang Kabu, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, mengadakan sosialisasi tentang "Dampak Bullying Bagi Kehidupan Siswa" dan "Peran Penting Public Speaking Bagi Siswa" di Sekolah MTsN 4 Aceh Utara, Jumat (18/11/2022).

Ketua KKN PPM kelompok 95, Dony Ardiansyah mengucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah karena telah memberikan mahasiswa KKN PPM kelompok 95 kesempatan untuk mengadakan sosialisasi mengenai Dampak Bullying dan Peran Penting Public Speaking kepada siswa MTsN yang diharapkan materi yang disampaikan bermanfaat untuk siswa.

Nailis adalah mahasiswa KKN PPM Universitas Malikussaleh kelompok 95, Prodi Psikologi yang bertanggung jawab menjadi pemateri mengenai Dampak Bullying Bagi Kehidupan Siswa.

"Bullying ini adalah kata yang sudah sangat familiar di kalangan berbagai masyarakat. Penyebab terjadinya Bullying adalah karena adanya ketidakseimbangan kekuatan dan penyalahgunaan ketidakseimbangan kekuatan. Salah satu tempat terjadinya Bullying adalah sekolah, oleh sebab itu adik adik harus menjaga sikap dan berhati-hati dalam bertindak ataupun berbicara. Jangan sampai ucapan kita melukai perasaan teman teman di sekeliling kita, karena salah bicara ataupun tindakan sembrono dengan maksud mencela merupakan tindakan bullying," tegasnya.

Adapun Nur Sri Yati dari jurusan Ilmu Komunikasi sebagai pemateri tentang Peran Penting Public Speaking Bagi Siswa meng antusias adik adik MTsN 4 Samudera yang tetap rapi pada barisan dan kondusif meskipun telah duduk sedari jam 07:45 di Mushola dan tetap semangat meskipun istirahat yang diberikan hanya sebentar.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 95 Chalirafi MSi bangga kepada mahasiswa bimbingan KKN karena menjalankan program yang mendidik untuk siswa-siswi MTsN 4 Aceh Utara dan termasuk dalam program kerja pribadi dikarenakan adanya mahasiswa jurusan Psikologi dan Ilmu Komunikasi dan berharap agar program kerja selanjutnya tetap berprogres sesuai tempatnya.

Mahasiswa KKN Kelompok 95 dengan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Chalirafi MSi, beranggotakan Dony Ardiansyah (Arsitektur), Teuku Muhamad Iqbal (Manajemen), Intan Murni (Manajemen), Muhammad Syifa Albi Nasution (Kedokteran), Nur Sri Yati (Ilmu Komunikasi), Nia Asari (Arsitektur), Febrilia Syahputri (Administrasi Publik), Mardiana Pertiwi (Agroekoteknologi), Nidya Putri Salsabila (Sosiologi), Azzahra (Teknik Kimia), Ridha Ulfa Wahyuni (Akutansi), Nailis (Psikologi), Dio Syahlung Azra (Teknik Sipil), Alkhalil Triva Syuhada (Teknik Industri), dan Susi Susanti Angkat (Ekonomi Pembangunan).[tmi]

Tanggal: 19 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),